

La Ceja de Zapatero

Escrito por juanmanuc - 28/05/2011 16:12

Zapatero pasará a la historia como inigualable en casi todos sus aspectos, pero sobre todo como el gran visionario que fué.

Desde el principio su excepcional dominio del lenguaje de los signos, nos decía claramente cual era su magnífica visión de futuro para España, muchos no fuimos capaces de comprenderle entonces, pero ahora todos sabemos su gran logro. Pasará a la historia como el ser más grande entre los grandes de todo el universo cósmico, ¡¡Y además como el gran vidente entre los videntes, admirado hasta por los mas reputados del gremio, incluida nuestra particular bruja lola-x, el mas espectacular dominador y maestro del lenguaje de los signos, de inigualable capacidad de predicción de futuro!!.

Por todo ello pidamos para él y para su eterno honor, el merecido aplauso de toda esa "gente muy especial" que en este mundo han sido, son y por siempre serán todos aquellos que puedan juntar sus palmas para ahora aplaudirle!!, y tampoco se nos olvide nunca agradecerles como tambien se merecen a todos aquellos que aunque ahora arrepentidos, desinteresadamente dieron en su momento su apoyo a zapatero para lograr cobrar una pasta por lograr derechos extraordinaria e injustamente bien pagados!!.

¡¡Ahora ya no hay duda, el mas grande de los logros de zapatero, el que le inmortalizará para siempre y por el que pasará a la historia de este país, ya lo predijo él desde hace mucho tiempo!!.

<http://cachondeo.com.es/wp-content/uploads/2010/01/la-ceja-de-zapatero-300x256.png>

La foto es pequeña, pero creo que se ven suficientemente bien la gráfica del producto interior bruto y la ceja de zp.

salu2.

=====

Re: La Ceja de Zapatero

Escrito por andreseljedi - 29/05/2011 00:07

A mi siempre me ha gustado más recordar como pasará a la historia Pedro Solbes, capaz de dejar al país en 4 millones de parados en cada una de sus mandatos, y como lo ha hecho tan bien, lo contratan para un puesto de una electrica, que casualmente, ayudó.

Pero no os preocupeis, que seguro que en el PSOE si vuelve a ganar las elecciones, lo vuelvén a elegir como ministro para que bata su record.

=====